

Stadtwerke Flensburg

Stromnetz Harrislee aufgekauft

[10.09.2013] Das Stromnetz Harrislee wechselt den Besitzer. Die Stadtwerke Flensburg übernehmen die Stromleitungen von Netzbetreiber Schleswig-Holstein Netz.

Die Stadtwerke Flensburg werden neuer Eigentümer des Stromnetzes der Gemeinde Harrislee bei Flensburg. Wie das Unternehmen mitteilt, ist ein entsprechender Vertrag mit dem bisherigen Besitzer, der Schleswig-Holstein Netz, zustande gekommen. Durch die Übernahme wachse das Flensburger Stromnetz um 14 Prozent auf knapp 1.200 Kilometer. Zudem sollen knapp 60 Harrisleer Netzstationen hinzukommen. Bereits im Jahr 2009 hat sich der Flensburger Energieversorger kurz nach der Ausschreibung um die Stromnetz-Konzession in Harrislee beworben. Nach intensiven Verhandlungen unterschrieben am 16. Dezember 2011 Harrislees damaliger Bürgermeister Wolfgang Buschmann und Stadtwerke-Flensburg-Geschäftsführer Maik Render den so genannten Stromnetz-Konzessionsvertrag. In einem zweiten Schritt wurden Verhandlungen mit der Schleswig-Holstein Netz aufgenommen und ein Kaufpreis vereinbart. Als geplanter Übernahmetermin wurde der 1. Januar 2014 genannt.

(ma)

Stichwörter: Rekommunalisierung, Harrislee, Netze, Schleswig-Holstein Netz, Stadtwerke Flensburg